

# **ANTE LA AGRESION COLONIAL-IMPERIALISTA**

## **CONTRA EL PUEBLO ARGENTINO**

El apoyo del imperialismo norteamericano al gobierno colonialista inglés, constituyó una virtual declaración de guerra contra el pueblo argentino. Alentados por ese apoyo, el 1 de Mayo los colonialistas británicos atacaron las Islas Malvinas, consumando una incalificable agresión, abriendo el camino al enfrentamiento militar, buscando mantener a sangre y fuego un repudiable colonialismo que afrenta la dignidad y voluntad soberana de los pueblos del mundo entero.

Esta condenable actitud norteamericana se enfrentó a la opinión unánime de los países latinoamericanos, que se expresaron y expresan por la legitimidad de la soberanía argentina sobre el archipiélago malvinense.

Al solicitar Argentina la convocatoria y toma de posición del TIAR, para hacer frente a la agresión de una nación extracontinental, recibe la más cerrada oposición yanqui, quien escoge aliarse a su socio imperialista de la OTAN, en detrimento de la unidad americana. Sin embargo, los mismos EE.UU. habían impulsado la acción del TIAR contra Cuba y Santo Domingo y recientemente trataron de aplicarlo contra Nicaragua liberada, como punta de lanza para extenderlo a toda Centroamérica.

Se demuestra así, una vez más, la hipocresía del llamado Sistema Interamericano tal como fué impuesto por los EE.UU. en la posguerra, no para desarrollar una verdadera solidaridad entre nuestros pueblos, sino con el propósito de perpetuar el saqueo de nuestras riquezas y detener nuestras ansias de libertad, independencia y justicia. Nuevamente América Latina comprueba quien es su verdadero enemigo histórico.

El reclamo argentino de las Islas Malvinas, data de larguísimo años, habiendo recibido siempre respuestas negativas o evasivas de los gobiernos ingleses. Estos aceptaban a regañadientes las resoluciones de la ONU respecto a la necesidad de la descolonización inmediata de todos los territorios extranjeros ocupados en

# El Topo Blindado

aras de mantener la precaria paz mundial, pero tratando de consolidar en todos los casos el status neocolonial de los países que accedían a la independencia.

Invariablemente en las nuevas naciones, la descolonización iba acompañada de la lucha de los pueblos nativos que acortaban los plazos y lograban romper en muchos casos la maniobra neocolonial. El hecho de ser las Malvinas uno de los últimos territorios sometidos al dominio colonial, se explica precisamente porque pobladas escasamente y con ciudadanos ingleses, carecía de ese vital motor interno. En tales condiciones era evidente que Inglaterra se orientaba a dar una independencia formal a las Islas garantizando su pertenencia al Commonwealth, desconociendo el histórico reclamo argentino retenido como justo por lo demás por todos los organismos internacionales pertinentes.

Todos los gobiernos argentinos, con matices nacionalistas, y también aquellos que no siéndolo, han querido recubrirse de tal cariz, han hecho siempre gran propaganda sobre las gestiones diplomáticas en torno a la recuperación del archipiélago. Por generaciones enteras el pueblo argentino ha sido educado en la pertenencia de las islas al territorio patrio, de ahí que la Junta Militar haya tratado de aprovecharse de esta sentida bandera, lanzándose a la ocupación de las mismas, en una clara maniobra destinada a ganar una mayor base social para tratar de continuar en mejores condiciones su política antipopular y antinacional, pero a costa de imponer a nuestro pueblo una guerra de imprevisibles consecuencias.

Totalmente huérfana de apoyo político, combatida sin tregua por una lucha obrera y popular en constante ascenso que la acorralaba día a día, corroída por sus problemas internos, aislada internacionalmente, con un aparato productivo prácticamente paralizado, con una crisis política, económica y social como nunca se registró en toda nuestra historia, la Junta Militar se lanzó a recuperar militarmente las Islas, dejando ver claramente que su principal objetivo fué político, tratando de lograr algo de apoyo que nunca tuvieron.

Esta Dictadura, que ha entregado sin miramientos de ninguna clase el patrimonio nacional; que sume en la miseria al auténtico soberano que es el pueblo; que asesina, secuestra y encarcela a los más consecuentes luchadores por la efectiva soberanía; que atropella la lucha soberana de otros pueblos como en Bolivia y Centroamérica, intenta hoy presentarse como auténtica defensora de la

# El Topo Blindado

soberanía del país y los intereses nacionales. Pero mantiene sus programas de privatización de empresas estatales, en vez de defenderlas de la voracidad del capital imperialista; otorga créditos al Banco de Londres para no afectar la marcha económica de las empresas del agresor inglés, en vez de proceder a su expropiación y nacionalización; acentúa la recesión y garantiza las ganancias de los pulpos financieros, en vez de reactivar el sistema productivo. Reprime la organización y la movilización antiimperialista del pueblo manteniendo en vigencia el estado de sitio e intacta una brutal legislación represiva.

Nuestro pueblo, lejos de dejarse engañar por el falso nacionalismo que levanta la Dictadura Militar, redobla sus esfuerzos exigiendo una auténtica democracia política, económica y social, que lo redima de la falta de libertad, de la miseria y la desesperación a que este gobierno lo ha sometido durante seis largos y duros años.

Las consignas "Malvinas sí, dictadura no", "Yanqui, traidor, aliado al invasor", coreadas por las movilizaciones obreras y populares generadas al calor del conflicto, constituyen el fiel reflejo del sentimiento de todo el pueblo argentino.

Desde el inicio mismo de los acontecimientos, el pueblo gana la calle y transforma la maniobra de la Junta, en una lucha antiimperialista y antidictatorial dirigida a reconquistar la verdadera soberanía nacional y popular.

Pero nuestro pueblo no confía y no puede comprometer su destino de nación libre y soberana a una Dictadura que no lo representa, carente de toda legitimidad política, que por su carácter criminal y represivo no tiene ninguna autoridad moral, que por su naturaleza entreguista nunca será consecuente en la defensa del territorio patrio, y que por su esencia antipopular hace recaer el peso de la crisis, agudizado por la guerra, sobre las espaldas del pueblo trabajador.

Ante tan grave situación y la profunda crisis que en todos los ámbitos vive nuestro país es imprescindible la urgente constitución de un **Gobierno de Emergencia Nacional** que represente a las más amplias mayorías, integrado por todas las fuerzas democráticas, patrióticas, populares y revolucionarias del pueblo argentino.

Un gobierno que tomando en cuenta los más profundos sentimientos de soberanía del pueblo, defienda y luche consecuentemente por una real soberanía nacional y popular, recurriendo a la solidaridad activa de todos los pueblos y gobiernos latinoamericana-

nos y del mundo, que establezca inmediatamente la más amplia libertad política y de organización, que resuelva el justo reclamo popular de la aparición con vida de los detenidos-desaparecidos, que libere a todos los presos políticos, que permita el retorno y garantice la libre participación política de los exiliados, que cambie el rumbo económico y que superada la situación de emergencia sienta las bases para que el país se encamine firmemente a su normalización democrática.

Nuestro Partido luchará ineludiblemente para que el proceso democrático que el pueblo conquiste, se constituya en un sólido peldaño hacia el logro de un **Gobierno Revolucionario Democrático y Popular**, surgido de la derrota definitiva de la oligarquía y del imperialismo, único capaz de consolidar las verdaderas libertades populares, de lograr el bienestar general de la población, y juzgar consecuentemente a los criminales responsables que han sumido en el oprobio a nuestra querida patria.

**¡POR LA LUCHA Y LA DEFENSA DE UNA AUTENTICA  
SOBERANIA NACIONAL Y POPULAR!**

**¡ENFRENTAR LA AGRESION COLONIAL-IMPERIALISTA  
EN AMERICA LATINA!**

**¡POR LA INMEDIATA CONSTITUCION DE UN  
GOBIERNO REPRESENTATIVO DE TODAS LAS  
FUERZAS PATRIOTICAS, DEMOCRATICAS,  
POPULARES Y REVOLUCIONARIAS DEL  
PUEBLO ARGENTINO!**

**PRT-ERP de Argentina**

Mayo de 1982